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順   番 １  質  問  者  １８番   佐々木 貴  史  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑴  市の取り組みについて  

             （企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長） 

 

 

２  水道道路事業着手について  

 ⑴  市の役割と今後の見通しについて  

                           （都市建設部長） 
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 ⑴  市の取り組みについて  
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順   番  ２  質  問  者   １６番   石  川 和  広  

１  市における新型コロナワクチン接種体制について  

 ⑴  基本設計・実施計画・スケジュールに関して  

 ⑵  ワクチン接種の進め方と課題について  

 ⑶  ワクチン接種に関する事前周知・相談体制・広報について  

                    （市長・副市長・福祉保健部長） 

 

 

２  市のがん対策及び治療への支援とサポートについて  

 ⑴  検診・相談への取り組みについて  

 ⑵  予防啓発・がん教育への取り組みについて  

 ⑶  がん患者への支援とサポートについて  

                        （市長・福祉保健部長） 
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順   番  ３  質  問  者   １５番   小野寺 克  己  

１  聴覚障がい者の支援について  

 ⑴  防災スカーフについて  

 ⑵  Ｎｅｔ１１９聴覚・言語障がい者向け緊急通報システムについて  

 ⑶  ＩＣＴによる聴覚障がい者コミュニケーション支援事業について  

               （総務部長・市民生活部長・福祉保健部長） 

 

 

２  マイナンバーカード活用推進を  

 ⑴  マイナンバーカードの活用と普及について  

 ⑵  マイナンバーカードを健康保険証使用について  

 ⑶  医療保険のオンライン資格確認について  

             （企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長） 
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順   番  ４  質  問  者   １７番   山  田 幸  子  

１  学童クラブの待機児童について  

 ⑴  学童クラブの待機児童の現状と取り組み  

 ⑵  ＫｏＫｏＡの運営状況について  

                          （参与・教育部長） 

 

 

２  子どもの居場所づくりについて  

 ⑴  居場所の現状と課題  

 ⑵  プレイパークについて  

                        （参与・福祉保健部長） 

 

 

３  小学校における３５人学級について  

 ⑴  ３５人学級の取り組みについて  

                             （教育部長）  
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順   番  ５  質  問  者    ５番   高  木 さとこ  

１  新型コロナウイルス・ワクチン接種について  

 ⑴  ワクチン接種のスケジュールと接種手順  

 ⑵  ワクチンの効能と副作用への対応  

 ⑶  保健所と自治体の連携について  

                 （市長・企画財政部長・福祉保健部長） 

 

 

２  コロナ禍で生じる生活困難・困窮を支援につなげるために  

 ⑴  生活保護制度の申請実態と制度の検証  

 ⑵  住居の問題 

 ⑶  個人情報保護の定義と助けを求める声をつなげるジレンマについて  

 ⑷  ひとり親の窮乏を見出し，支援につなげるために  

   （市長・副市長・参与・企画財政部長・福祉保健部長・都市建設部長） 
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順   番  ６  質  問  者    ６番   加  藤 功  一  

１  狛江市の移送サービスの今後について  

 ⑴  狛江市における移送サービス事業のあり方について  

 ⑵  「ＮＰＯ法人ハンディキャブこまえ」の福祉有償運送事業終了に伴う  

   後継サービスについて  

        （市長・副市長・企画財政部長・福祉保健部長・教育部長） 

 

 

２  狛江市の情報セキュリティ対策について  

 ⑴  狛江市の情報セキュリティ対策の現状と課題  

 ⑵  行政システムのクラウド移行や行政手続のデジタル化に伴う自治体 

   情報セキュリティ対策について  

        （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長） 

 

 

３  コロナ禍における市内事業者への支援について  

 ⑴  市内事業者への支援について  

      （市長・副市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長）  
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順   番  ７  質  問  者    ８番   三  宅 まこと  

１  ニューノーマルとウォーカブル  

 ⑴  狛江の特長を最大限に活かす可能性を秘めた歩行者利便増進道 路  

   （ほこみち）指定までの流れ  

 ⑵  まちづくりとの連携について  

 ⑶  歩行者利便増進道路（ほこみち）の道路構造基準について  

 ⑷  利便増進誘導区域指定について  

 ⑸  歩行者利便増進施設（占用物等）について  

 ⑹  保健所手続き，想定する事業者について  

            （市長・企画財政部長・環境部長・都市建設部長） 
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順   番  ８  質  問  者    ３番   平  井 里  美  

１  住民に寄り添うコロナ対策  

 ⑴  災害対応としての相談窓口と支援体制  

  ①  感染者への支援について  

  ②  相談窓口について  

 ⑵  地域課題解決のための取り組み  

  ①  生活支援体制整備事業について  

  ②  地域課題と新しい相談支援体制  

               （市長・副市長・総務部長・福祉保健部長） 

 

 

２  市立中央図書館に求められるもの  

 ⑴  施設計画の基本的な考え方について  

 ⑵  新図書館基本構想について  

                  （教育長・企画財政部長・教育部長） 
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順   番  ９  質  問  者    ４番   松  﨑 淑  子  

１  保育の質を確保するために  

 ⑴  保育園の現状 

  ①  状況の確認 

  ②  保育園の運営費について  

  ③  保育従事者の人件費  

 ⑵  保育の量と質の確保にむけて 

  ①  保育の質を確保するための施策  

  ②  今後の展望 

                               （参与） 

 

 

２  脱炭素社会へのロードマップ  

 ⑴  狛江市環境基本計画の実効性  

  ①  電力調達基本方針策定の経緯と内容  

  ②  計画の目標値とロードマップ  

  ③  市民啓発 

                 （市長・教育長・環境部長・教育部長） 
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順   番  １０  質  問  者    ７番   吉  野 芳  子  

１  「市民主体のまちづくり」～新展開を求めて  

 ⑴  市民参加・市民協働とは何か 

  ①  「協働ステーション中央」から学ぶこと  

  ②  「多様性」の対義語は「正義」  

  ③  市民参加の定義と手続きのあり方  

 ⑵  誰もが気軽に活動を始めるために  

  ①  市民活動支援センターの役割  

  ②  若者や新たな市民への支援～  

    公共施設や市のサービスを使いやすくするには  

                 （市長・企画財政部長・市民生活部長） 

 

 

２  持続可能な未来に向けて  

 ⑴  現代の環境課題を見極める  

  ①  人新世とは 

  ②  プラスチック製品の添加剤  

 ⑵  地域温暖化対策は地域で進める  

  ①  現状と狛江市のとりくみ  

  ②  新たなエネルギー政策  

    ～再生可能エネルギーと地域の活性化  

 ⑶  日常生活でＳＤＧｓを実践する  

  ①  ベランダｄｅキエーロ  

  ②  フードロス 

  ③  エシカル消費  

  ④  家庭のゼロエミッションの行動推進事業  

                             （環境部長） 
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順   番  １１  質  問  者   １０番   栗  山 たけし  

１  安心で安全なまちづくりのために  

 ⑴  交通不便地域の対応について  

  ①  ハイタウン小田急バス減便による対応策を考えているのか  

  ②  コロナワクチン接種時，高齢者や障がい者の移動方法について  

 ⑵  子供たちの安全対策について  

  ①  通学路車両通行禁止時間，通り抜け車両対策について  

  ②  コロナ対策小・中学校のサージカルマスク（不織布）常備状況について 

 ⑶  市民提案制度まちづくり協議会が増える状況を鑑みて市の職員体制 

   について 

       （市長・総務部長・福祉保健部長・都市建設部長・教育部長） 
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順   番  １２  質  問  者    ９番   し  の 浩  司  

１  教育環境について  

 ⑴  いじめについて  

 ⑵  タブレットの利用方法，ネット環境について  

 ⑶  教員の働き方について  

 ⑷  コロナ禍における今後の部活動のあり方  

 ⑸  通学路について  

   （市長・教育長・企画財政部長・総務部長・都市建設部長・教育部長） 
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順   番  １３  質  問  者   １９番   太  田 久美子  

１  新型コロナウイルス感染症対策について  

 ⑴  本市における感染の現状と課題，今後の取り組みについて  

 ⑵  ワクチン接種について  

 ⑶  検査体制について  

 ⑷  自宅療養者への支援について  

 ⑸  緊急事態宣言に関して  

 ⑹  医療機関や保健所との連携，支援について  

 （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長） 

 

 

２  潜在看護職の発掘について  

 ⑴  現状 

 ⑵  潜在看護職等ボランティア制度の新設について  

 ⑶  潜在看護職の活用について  

                      （市長・副市長・総務部長） 
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順   番  １４  質  問  者   ２０番   辻  村 ともこ  

１  「三世代近居・同居」施策の推進を（パート２） 

 ⑴  政府の三世代近居同居施策推進内容について  

 ⑵  狛江市少子化対策および都市マスタープランに見る三世代近居 に  

   関する取組状況は  

 ⑶  近隣市での取り組み状況について  

 ⑷  三 世 代 近 居 同 居 に つ い て ， 平 成 ２ ７ 年 度 狛 江 市 議 会 一 般 質 問 に  

   対する検討状況について  

 ⑸  住み続けたいまち狛江を目指し，有効な施策の「三世代同居近居」 

   補助金創設の検討を  

                 （市長・企画財政部長・都市建設部長） 

 

 

２  コロナ禍における「世帯分離」について  

 ⑴  コロナ感染症対策の現状と今後について  

 ⑵  コロナ感染症特別定額給付金給付実績について  

 ⑶  「世帯分離」希望者の数と内容について  

 ⑷  市民相談に見る自治体の対応の差について  

 ⑸  市民に寄り添う優しいまち狛江として，検討すべき対応とは  

          （市長・企画財政部長・市民生活部長・福祉保健部長） 

 

 

３  水道道路拡幅予算化「三・六小学区見直し」の必要性について（パート２）  

 ⑴  水道道路拡幅工事予算化の決定事項について  

 ⑵  水道道路の今後の変化について  

  ①  良い点は何か。  

  ②  注意点は何か。交通量は増えるのか。  

 ⑶  「学区」見直しと通学路の安全確保について  

  ①  学区の見直し基準について  

  ②  見直し基準に照らし合わせ平成２７年と現在の状況変化は  

  ③  学区の見直しについて地域住民から出された市長への手紙の検討 

    状況について  

  ④  学区の見直し検討の必要性について  

        （市長・教育長・企画財政部長・都市建設部長・教育部長）  
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順   番  １５  質  問  者   ２１番   谷田部 一  之  

１  愛する狛江，未来のために  

 ⑴  安心・安全なまちづくりについて  

  ①  和泉多摩川地域・狛江駅南口活性化  

  ②  用途地域の見直しについて  

 ⑵  特別支援学級について  

 （市長・教育長・企画財政部長・市民生活部長・都市建設部長・教育部長） 
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順   番  １６  質  問  者   １１番   三  角 たけひさ  

１  コロナ禍におけるオンライン子育て支援について  

 ⑴  狛江市の見解 

                               （参与） 

 

 

２  コロナ禍における選挙管理のあり方  

 ⑴  投票所・開票所における新型コロナウイルス感染症対応  

  ①  安心安全に投票できる環境整備とは  

  ②  感染症対策の検討状況  

  ③  感染症対策の準備進捗状況  

 ⑵  東京都選挙管理委員会が示すガイドラインへの対応（令和２年６月 

   １５日）と課題  

 ⑶  市民の皆さんにお願いする感染症対策  

  ①  主な対策は 

  ②  事前に周知する方法は  

 ⑷  投票率低下の防止策について  

 ⑸  投票日当日の対応は  

  ①  投票管理者，投票事務専従者，投票立会人の検温  
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                      （選挙管理委員会事務局長）  

 

 

３  市民の生命・身体・財産を守るため  

 ⑴  消防団員の待遇改善  

   総務省消防庁有識者会議  

 ⑵  コロナ禍における地震対策  

   ３・１１「東日本大震災は，過去の出来事ではない」 

                      （市長・副市長・総務部長）  
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順   番  １７  質  問  者   １２番   西  村 あつ子  

１  市民生活支援について  

 ⑴  新型コロナウイルス感染症による市民生活への影響  

  ①  現状と課題 

  ②  これまでの支援策への評価  

  ③  今後の取り組み  

  ④  生活保護制度について  

                 （市長・市民生活部長・福祉保健部長） 

 

 

２  学校教育の充実について  

 ⑴  少人数学級について  

  ①  教育効果 

  ②  施設整備 

 ⑵  新型コロナウイルス感染症の長期化による児童・生徒への影響  

                    （教育長・総務部長・教育部長） 
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順   番  １８  質  問  者   １４番   鈴  木 えつお  

１  市民センター改修等基本方針について  

 ⑴  前定例会以降の取り組みと今後について  

               （市長・教育長・企画財政部長・教育部長） 

 

 

２  市長の政治姿勢について  

 ⑴  所信表明について  

     （市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長） 
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順   番  １９  質  問  者    １番   岡  村 し  ん  

１  外環道工事について  

 ⑴  前回質問後の状況について  

 ⑵  今後について 

                    （市長・副市長・都市建設部長） 

 

 

２  特別支援教育について  

 ⑴  現状と課題について  

 ⑵  教育支援センターとの連携  

 ⑶  自閉症・情緒障がい固定学級について  

  ①  あおば学級について  

  ②  中学校の取り組みについて  

                         （教育長・教育部長） 
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順   番  ２０  質  問  者    ２番   宮  坂 良  子  

１  コロナ禍から高齢者の命と健康を守るために  

 ⑴  コロナ禍での高齢者の生活実態  

 ⑵  介護保険の利用状況と今後  

 ⑶  クラスターの発生状況  

 ⑷  高齢者施設，事業所でのＰＣＲ検査について 

                        （市長・福祉保健部長） 

 

 

２  国民健康保険の子育て世帯の負担軽減を  

 ⑴  厚生労働省が示した多子世帯の子どもの均等割軽減について  

 ⑵  コロナ禍での保険税について  

                        （市長・福祉保健部長） 

 

 

 



 


